



新採用者のオリエンテーション開催！



4月1日から、2日半に渡って医療技術職員合同のオリエンテーションが行われました。新採用看護師の皆さんは緊張した様子で参加していました。4月1日

の昼休みには新採用者の配属部署が貼りだされ、名簿の前は大賑わいになりました。

4月5日には勝山館で医科・歯科の研修医も交えて、チーム医療についての多職種グループワークが行われました。終了後には、全員で立食形式の昼食を取り、職種の壁を越えて交流を深めていました。その日の午後からはいよいよ看護部オリエンテーション。看護部長、副看護部長から、看護部の方針や教育・業務についての説明が行われました。この日の夕方、新採用看護師の皆さんは初めて白衣を着て、配属部署に案内されました。みなさん期待していますよ！



H28年度の研修が始まりました

4月11日(月)に新卒看護師を対象とした【研修052】「WAKABA ナースはじめの一步～学ぶ姿勢と仲間づくり～」が行われました。社会人として学習する姿勢やキャリア開発についてを学びました。ま



た、研修の目的の一つである仲間とのネットワークづくりのために、グループワークを通じて交流を深めることができました。

新 AOBA ナース誕生

4月12日の看護師長会で、新しく AOBA ナースに認定された方の認定式が行われました。今年度は、がん看護分野3名、クリティカル看護分野8名の方が認定され、門間看護部長から認定証とストラップが授与されました。これで AOBA ナースはがん看護分野が7名、クリティカル看護分野が26名(うち外部は5名)になりました。



【研修101】新卒看護師への看護技術指導 スキルズラボ予約受付中です

この研修は、2年目看護師が1年目看護師に技術指導を行う、教える側、教わる側両方の研修になります。スキルズラボを使用するために Nurse 支援室との調整が必要になりますので、部署ごとの研修候補日が決まったら Nurse 支援室までご連絡ください。

ナース支援室のメンバー追加のお知らせ

今年度の教育担当は、酒井副看護部長が昨年から引き続き教育を担当します。ナース支援室のメンバーは、神看護師長、高橋副看護師長、大泉看護師に加え、高田と、保健学科兼務の菅原が新しく加わりました。この6名のメンバーで皆さんの教育支援をさせていただきますので、困ったことや相談ごとがありましたら、お気軽にお越しください。

編集後記

4月に異動した方は、新しい部署に慣れてきたでしょうか。私も4月に Nurse 支援室に異動しました。今までと全く違う仕事で、毎日苦戦しています。あまり気張らず、できなくても仕方ないと気を楽しんで頑張っていきましょう。(Nurse 支援室 高田)